
Anmerkungen:  

TOP 3 Evaluation der O-Phase 

• Was lief gut,  was vielleicht weniger gut?  

• Was wollen wir in Zukunft beibehalten?  

• Möglichkeit der Evaluation durch Erstis   

TOP 4: Digitales Wintersemester  

• Wie läuft es aktuell? Hört ihr von Problemen?  

TOP 5: Tutor:innenprogramm  

• Wie ist der Stand der Dinge?  

• Wie soll es weitergehen?  

TOP 6: Einberufung einer FVV  

• FVV = Fachschaftsvollversammlung  

o Rat + einzelne Positionen werden gewählt  

• Termin in der zweiten Januarwoche?  

o Muss mind. 6 Wochen vorher publik gemacht werden  

TOP 7: Situation des FSR der Katholiken  

• Problem: Die Kathos haben leider sehr wenige Mitglieder,  wodurch 

es auf absehbare Zeit schwierig bis unmöglich wird, den 

Fachschaftsrat aufrecht zu erhalten, da mind. 5 Mit glieder benötigt 

werden (2 Vorsitzende, 2 Finanzreferent:innen; 1 

Kassenwart/Kassenwärtin)  

• Überlegung: Eine Zusammenführung der beiden Fachschaften in 

irgendeiner Form, da gibt es versch. Möglichkeiten  

• Bitte macht euch Gedanken, wie ihr dazu steht und welc he 

Chancen/Probleme ihr seht .  



o →  wir müssen das nicht am 24.11 entscheiden (das müsste 

ohnehin im Rahmen einer FVV geschehen),  aber sollten uns 

dennoch schon einmal darüber austauschen, wie wir generell 

dazustehen 

• Bildung eines AKs, der sich mit dem Thema beschäftigt?  

TOP 8:  Organisation/Sichtbarmachung der FSR -Arbeit  

• Ausgangslage: aktuell sind unsere Protokolle/Beschlüsse nicht 

öffentlich zugänglich →  das müssten sie aber eigentlich sein  

o Studis sollen, wenn sie Interesse haben,  darauf zugreifen 

können 

• Idee: Moodle-Raum mehr nutzen und dort Dokumente in einem 

eigenen Forum hochladen  

• Wie steht ihr dazu? Welche alternativen Ideen gibt es?  

TOP 9: SETh 

• SETh = Studierendenrat Evangelischer Theologie  

o Studierende aus ganz Deutschland treffen sich und besprechen 

Dinge, die das Theologiestudium betreffen  

▪ Entsendet Vertreter:innen in verschiedene Gremien  

• Kristina,  Wiebke (und Lukas) waren vom 13. -15. November beim 

SETh dabei,  Thema war Diskriminierung (allgemein und im 

Hochschulkontext)  

o Sehen wir diesbezüglich Handlungsbedarf bei uns im Ins titut 

bzw. haben wir Kapazitäten dafür?  

• Ein anders besprochenes Thema war der Umgang mit Evangelikalen  

o Betrifft uns das?  

• Ausrichtung eines SETh von unserer Fachschaft?  

o Die zweite VV (Vollversammlung) des SETh in 2021 wird auch 

digital stattfinden →  Ort  steht noch nicht fest  

o Könnten wir uns vorstellen, die VV auszurichten?  



▪ Eigentlich geht es nur um das Bereitstellen der 

Tagungstechnik,  alles darüber hinaus ist freiwillig  

▪ Ein AK aus mehreren Personen könnte das übernehmen 

TOP 10: Verschiedenes  

• Mails (wenn es das Inst itut  betrifft) immer an Prof.  Ostmeyer und 

Prof.  Konz schicken →  verstehen sich als Leitungsteam 


